



München/Frankfurt/Hamburg/Berlin, 11 März 2021

LUPP + PARTNER ERÖFFNET STANDORT IN BERLIN MIT WEITERER PARTNERIN

Lupp + Partner eröffnet mit Wirkung zum 1. März 2021 einen Standort in Berlin. Mit dem Berliner Büro bedient die Kanzlei den wichtigen Immobilienstandort Berlin. Im Zuge dessen schließt sich Kristina Bauschmidt als Partnerin an. Kristina Bauschmidt ist eine ausgewiesene Expertin im Bereich Real Estate und folgt Lupp + Partner von K&L Gates, wo sie die letzten 10 Jahre als Partnerin tätig war. Ihr Beratungsschwerpunkt liegt seit über 15 Jahren im Bereich Immobilientransaktionen und Projektentwicklung, einschließlich gewerblichem Mietrecht und privatem Baurecht. Frau Bauschmidt wird von einem Senior Associate begleitet.

Neben dem Immobilienrecht baut die Kanzlei mit der Eröffnung des Berliner Büros ihre Präsenz im Berliner Venture Capital Markt aus. Der junge Partner Felix Stützer, der die Venture Praxis bei Lupp + Partner leitet, wird nun auch vermehrt von Berlin aus tätig sein und ein Team vor Ort aufbauen.

Die Eröffnung des Berliner Büros folgt der Wachstumsstrategie der Kanzlei, die mit ihren Büros jeweils spezifisch die relevanten wirtschaftsstarken Märkte vor Ort bedienen möchte.



Munich/Frankfurt/Hamburg/Berlin, 11th March 2021

LUPP + PARTNER OPENS AN OFFICE IN BERLIN WITH REAL ESTATE LAWYER KRISTINA BAURSCHMIDT

Lupp + Partner opened an office in Berlin on 1st March 2021. The office is well-positioned to advise the significant real estate business in Berlin with the addition of real estate partner Kristina Baur Schmidt. Kristina is a recognised specialist in the field of real estate and joins Lupp + Partner from K&L Gates, where she was a partner for the last 10 years. Kristina's expertise is real estate transactions and project development, including commercial landlord and tenant law and private construction law. She will be joined later by a senior associate.

In addition to real estate law, the firm is expanding its presence in the Berlin venture capital market with the opening of its Berlin office. Young partner Felix Stützer, who heads the venture practice at Lupp + Partner, will now also work increasingly from Berlin while building up a local venture capital team.

The opening of the Berlin office follows the growth strategy of the firm, which aims to provide advice in important economically strong local markets.